

# **Les reliques de saint Josémaria retournent à sainte Marie de la Paix**

Les reliques du nouveau saint reposent de nouveau à sainte Marie de la paix, l'église prélatice de l'Opus Dei. Le cercueil contenant le corps de saint Josémaria a été transféré le jeudi 10 octobre au soir, depuis la basilique saint Eugène, après la dernière messe d'action de grâces célébrée par le prélat de l'Opus Dei Mgr Xavier Echevarria.

24/10/2002

## **Vénération des reliques à saint Eugène**

Le cercueil avec le corps du nouveau saint est resté exposé dans la basilique saint Eugène, face à l'autel principal, du 3 au 10 octobre. Le curé de saint Eugène, l'abbé Michele Diaz, a expliqué que pendant ces jours, « des dizaines et des dizaines de milliers de personnes sont passées par la basilique » pour vénérer les reliques de saint Josémaria. Selon l'abbé Diaz, ce fut une véritable « procession de piété et de dévotion » au cours de laquelle des « milliers de personnes » se sont confessées. Les fidèles, a-t-il expliqué, démontraient une « attitude de profond recueillement et de prière » et « beaucoup adressaient leurs demandes à Dieu à travers

l'intercession du saint ; beaucoup me demandaient de déposer des objets ou des lettres sur le cercueil de saint Josémaria ». Le curé a souligné qu'au cours de ces huit jours pendant lesquels le corps de saint Josémaria est demeuré dans la basilique, 160 concélébrations eucharistiques ont eu lieu. De nombreux volontaires, garçons et filles, se sont efforcés d'aider les personnes qui passaient par à saint Eugène.

**Marta Manzi : « Merci au Pape, à Rome, au Vatican, aux volontaires, et à tous »**

La porte-parole du comité organisateur de la canonisation, Marta Manzi, a voulu remercier explicitement toutes les personnes et institutions qui ont collaboré à cet événement : la ville de Rome, le Vatican, le gouvernement et les institutions italiennes, les volontaires et toutes les participants. La porte-

parole a remercié les habitants de Rome, en même temps qu'elle leur demandait pardon pour « les inconvénients que la présence d'un si grand nombre de personnes dans la ville ait pu causer ». Mme Manzi a commenté que « les célébrations de la canonisation de Josémaria Escriva se terminent avec une profonde reconnaissance chez ceux qui ont vécu cet événement. Pour les pèlerins présents à Rome, la joie de la célébration a été unie à l'accueil chaleureux d'une ville qui les a reçus avec affection ».

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/article/les-reliques-de-  
saint-josemaria-retournent-a-sainte-  
marie-de-la-paix/](https://opusdei.org/fr-ci/article/les-reliques-de-saint-josemaria-retournent-a-sainte-marie-de-la-paix/) (13/01/2026)